

représenter l'Association St-Jean-Baptiste.

Adopté.

Proposé par M. T. Gauthier, secondé par M. L.-C. de Tonnancourt, que MM. P. Desforges et Emery Larivière soient réélus membres de la Commission financière pour représenter les porteurs d'obligations Série C.

Adopté.

Les hon. MM. F.-L. Béique, R. Dandurand, L.-O. David, Alphonse Desjardins et Eugène Lafontaine, et MM. J.-J. Beauchamp, Charles Bruchési, L.-G. A. Cressé et G. Boivin prennent ensuite successivement la parole sur les sujets suivants : Conversion de la dette du Monument National ; Encouragement des cours publics ; Propagande pour l'admission de nouveaux membres actifs ; Caisse Nationale d'Économie ; Caisse de Remboursement ; Ecoles Ménagères et autres sujets intéressant l'Association.

Sur proposition de M. J.-J. Beauchamp, secondé par l'honorable M. David et M. Cyrille Laurin, des remerciements sont votés aux dames patronesses des écoles ménagères et aux journaux français de cette Ville.

Et la séance est levée.

G.-A. MARSAN, *secrétaire.*

UN PROJET

Le bureau d'administration de la Caisse Nationale d'Économie étudie les moyens à prendre pour récompenser de leur zèle les percepteurs

qui se dévouent à l'avancement de notre œuvre.

L'expérience a en effet démontré que les percepteurs sont plus que personne en état d'effectuer le recrutement des nouveaux membres. Ils sont familiers avec les hommes et les choses de leurs paroisses, connaissent les moyens et les dispositions de chacun, peuvent ainsi faire un travail moins coûteux, plus influent et plus effectif que ne saurait le faire un organisateur étranger.

Nos percepteurs peuvent dès maintenant entreprendre eux-mêmes le recrutement de nouveaux membres et tenir pour certain que leur travail sera reconnu.

Ils seront en temps et lieu informés de la décision à laquelle en sera venu le Bureau de la Caisse Nationale d'Économie.

LE CONCOURS

DE

RECRUTEMENT

Le règlement des affaires de fin d'année et les préparatifs des assemblées générales de l'Association Saint-Jean-Baptiste, du Monument National et de la Caisse Nationale d'Économie nous ont malheureusement empêchés de dresser le résultat définitif de notre concours de recrutement.

Ce résultat sera donné à l'assemblée générale de la Caisse Nationale d'Économie, qui aura lieu le 26 du courant, et publié dans le prochain numéro du *Bulletin*.